

DPW FRN Banten Bahas Struktur Pengurus dan Persiapan Pelantikan di Jakarta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Aug 4, 2024 - 20:46



SERANG - Menindak lanjuti pertemuan Ketua FRN DPW Banten Habibi dengan Ketum DPP PW FRN Agus Flores di Kronjo Tangerang, Persatuan Wartawan Fast Respon Counter Polri Dewan Pimpinan Wilayah (PW FRN DPW) Banten melaksanakan Kopi darat (Kopdar) pada hari Minggu (04/08-2024)

Bertempat di Kantor Sekertariat DPW FRN Banten, Perumahan Puri Angrek, Kelurahan Kalodran, Kecamatan Walantaka, Kota Serang - Banten.

Habibi selaku Ketua DPW FRN Banten mengucapkan terima kasih banyak kepada rekan-rekan yang sudah bisa hadir dan bisa berkumpul di kopdar ini. Dalam kopdar kali ini kita akan melakukan perubahan dalam struktur pengurus dan membahas terkait untuk pelantikan pengurus DPP dan DPW yang akan dilaksanakan di Hotel Indonesia Jakarta pada tgl 11/8.

"Alhamdulillah saya senang dan bangga kompak berkumpul disini, walaupun tempat tinggal kita semua jauh dari Sekretariat," ucap Habibi.

"Organisasi ini harus di majukan dan kompak dan kepengurusan DPW FRN Banten bisa tanggung jawab dalam menjalankan tupoksinya," ujar dia saat diskusi.

Habibi menambahkan, kita dalam berorganisasi harus ada koordinasi, karena itu sangat penting dalam membangun kebersamaan.

"Mari kita bangun DPW FRN Banten bersama-sama agar kita kedepannya semakin besar dan sukses bersama," tutur Habibi.

"FRN Polri ini sudah terkenal bagaimana kita melanjutkannya, kita harus lebih semangat. Wadah ini harus dimanfaatkan sebaik-baiknya dan harus menjaga nama baik FRN, tutupnya." tegas Ketua DPW FRN Banten.

Bunda Rose menambahkan bahwa kita berorganisasi harus menjaga marwah organisasi itu, yaitu FRN. Kemudian Rose juga menyinggung untuk acara ditanggal 11 Agustus 2024 kita harus menyiapkan persiapan tersebut dengan baik.

Dihadiri Ketua DPW FRN Banten Habibi, ST., Wakil Ketua DPW FRN Banten Sopian, Sekwil DPW FRN Nuryadi, Wasekwil Budi Irawan, Bendahara DPW FRN Banten Roslina, Eka Wakil Bendahara, Humas Nursanto alias Bang Docang, Lestari Kabid Sosial, Safrizal Atril Ketua Bidang OKK, Wakabid Sosial Kemasyarakatan Yati Komalasari, Kordinator Wilayah Banten Baedi Muhtar, Anggota DPW FRN Banten Asma, Robiansyah, Dorhan Marbun, Sahroni. (FRN)